



### Ein Fest zu Ehren der älteren Generation

**LAAKIRCHEN.** Beste Stimmung herrschte beim „Tag der älteren Generation“ am Samstag, dem 18. September 2021 im Kulturzentrum ALFA Laakirchen–Steyrermühl. Etwa 170 Seniorinnen und Senioren folgten der Einladung von Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger und verbrachten mit Stadträten und Mitgliedern der Gemeinschaft AGIL einen schönen Tag im festlichen Rahmen.

Gemütlich, wenn gewünscht auch per Bus-Shuttle, ging's für die ältere Generation Laakirchens ins ALFA, wo sie durch die Obfrau der Gemeinschaft AGIL, Mag. Christine Gabler MBA und Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger begrüßt wurden. „Mit der Einladung möchten wir die ältere Generation würdigen und einen Ausblick auf die zukünftigen Projekte Laakirchens geben“, so der Bürgermeister. Nach dem Mittagessen sorgte die „Gerstl Musi“ mit Schlagern von anno dazumal für beste Stimmung.



Bildtext: Beste Stimmung herrschte unter Einhaltung aller Corona-Maßnahmen am „Tag der älteren Generation“.